
 
Kleine Anfrage 
der Abg. Frankenberger, Klemm, Pfaff, Riege, Schäfer-Gümbel, 
Tesch (SPD) und Fraktion vom 09.03.2004 
betreffend Förderung des Busverkehrs im Haushaltsjahr 2004 
und  
Antwort  
des Ministers für Wirtschaft, Verkehr und Landesentwicklung  
 
 
 
Die Kleine Anfrage beantworte ich wie folgt: 
 
Frage 1. In welcher Höhe stehen im laufenden Haushaltsjahr Mittel zur Busförderung 

bereit? 
 
Im Haushaltsjahr 2004 stehen keine Mittel für die Busförderung bereit. 
 
Frage 2. Werden die Mittel in voller Höhe verausgabt? 
 
Auf die Antwort zur Frage 1 wird verwiesen. 
 
Frage 3. Wie werden die Mittel im Einzelnen verwendet, welche Maßnahmen werden 

gefördert? 
 
Auf die Antwort zu Frage 1 wird verwiesen. 
 
Frage 4. Beabsichtigt die Landesregierung für den Haushalt 2005 eine Änderung der Bus-

förderung? 
 Falls ja, in welcher Hinsicht? 
 
Eine Änderung der Busförderung gegenüber dem Haushaltsjahr 2004 ist 
nicht beabsichtigt. 
 
Wiesbaden, 2. April 2004 

Dr. Alois Rhiel 
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